
Протокол
заседания Управляющего Совета

Муниципального казенного общеобразовательного учреждения «Средняя 
общеобразовательная школа № 2 имени маршала Советского Союза Крылова Н.И. ЗАТО

п. Солнечный Красноярского края»

№1 от 05.09.2024 года

Муниципального казенного общеобразовательного 
учреждения «Средняя общеобразовательная школа 
№ 2 имени маршала Советского Союза Крылова 
Н.И. ЗАТО п. Солнечный Красноярского края» 
ул.Неделина 10Б

05.09.2024 г. 15-00 час.

Круглова О.А., Токписева О.Н., Терентьева Т.А., 
Бабешко Е.Н., Лобачева Е.В., Кучеренко Н.А., 
Калышева Е.Б., Косихина А.А., Калашникова А.Е., 
Цигулева В.С., Нурдинов 3., Саутова Е., Калышев 
А., (13 человек)

*

Повестка дня:

• Отчет директора О.А.Кругловой по результатам приемки школы к 2024-2025 учебному 
году.

• Результаты опроса родителей по УС.
• Создание системы военно-патриотических классов
• Создание «СВО й класса»
• Утверждение состава Управляющего Совета школы на 2024-2025 учебный год.
• Выдвижение кандидатур в комиссию по урегулированию споров между участниками 

образовательных отношений.
• Рассмотрение и принятие план работы Управляющего совета на 2024-2025 учебный год
• Проведение военно-спортивной игры «Зарница»
• Организацию питания обучающихся в 2024-2025 учебном году
• Режим работы школы на 2024-2025 учебный год
• Программа дополнительного образования на 2024-2025 учебный год.

На голосование вынесен вопрос об избрании секретаря заседания управляющего совета 
МКОУ «СОШ №2 ЗАТО п.Солнечный»

Место проведения заседания:

Время проведения заседания: 

Присутствовали:

ВЫСТУПИЛА: Круглова О.А. -  предложила Бабешко Е.В. продолжить работу 
секретаря заседания управляющего совета МКОУ «СОШ №2 ЗАТО п.Солнечный»

РЕШИЛИ: Бабешко Е. В. продолжит работу секретарем заседания управляющего совета 
МКОУ «СОШ №2 ЗАТО п.Солнечный».

Голосовали: «За» -  13 чел., «Против» - 0 чел., «Воздержались» - 0 чел.



ВОПРОС «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ СОСТАВА УС МКОУ «СОШ №2 ЗАТО 
п.Солнечный».

ВЫСТУПИЛИ: Круглова О.А. -  предложила утвердить состав членов УС МКОУ «СОШ 
№2 ЗАТО п.Солнечный» (Состав членов прилагается) На голосование выносится вопрос об 
утверждении состав членов УС МКОУ «СОШ №2 ЗАТО и.Солнечный».

Голосовали: «За» -  13 чел., «Против» - 0 чел., «Воздержались» - 0 чел.
РЕШИЛИ: Утвердить состав членов УС МКОУ «СОШ №2 ЗАТО п.Солнечный», издать 

приказ МКОУ «СОШ №2 ЗАТО п.Солнечный» об утверждении состав членов УС МКОУ 
«СОШ №2 ЗАТО п.Солнечный» (прилагается).

ВОПРОС «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЛАНА РАБОТЫ УС И ПЛАНА ЗАСЕДАНИЙ УС 
НА 2025 ГОД»

ВЫСТУПИЛИ: Терентьева Т.А. -  предложила утвердить план работы и план заседаний 
УС МКОУ «СОШ №2 ЗАТО п.Солнечный» на 2024-2025 учебный год. (Планы прилагаются)

На голосование выносится вопрос об утверждении плана работы УС и плана заседаний 
УС на 2024-2025 учебный год МКОУ «СОШ №2 ЗАТО п.Солнечный».

Голосовали: «За» -  13 чел., «Против» - 0 чел., «Воздержались» - 0 чел.
РЕШИЛИ: Утвердить план работы УС и план заседаний УС на 2024-2025 учебный год, 

издать приказ МКОУ «СОШ №2 ЗАТО п.Солнечный» об утверждении плана работы УС и 
плана заседаний УС на 2024-2025 учебный год (План работы УС и план заседаний УС на 2024- 
2025 учебный год прилагается).

*

ВЫСТУПИЛИ: Круглова О.А. выступила с отчётом по результатам приемки школы с 
2024-2025 учебном году

РЕШИЛИ: принять отчет директора О.А.Кругловой по результатам приемки школы к 
2024-2025 учебному году.

ВЫСТУПИЛИ: Терентьева Т.А. с результатами опроса родителей по работе УС.
РЕШИЛИ: принять результаты опроса в работу УС

ВЫСТУПИЛИ: Круглова О.А. рассказала о существующей системе работы с военно- 
патриотическими классами. В этом учебном году школа начнёт выстраивать систему работы с 
этими классами ив  10-11 классах. Будут внедрены новые предметы, такие как военное дело, 
духовное слово, где урок будет нести культурологическую направленность., политология. 
Также в систему работы со старшим звеном будут включены мероприятия патриотического и 
профориентационного направления.

РЕШИЛИ: продолжить работу по направлению системы военно-патриотических 
классов.

ВЫСТУПИЛИ: Круглова О.А. рассказала о проекте создания класса «СВО й».
РЕШИЛИ: продолжить работу по проекту «СВО й» класса.

ВЫСТУПИЛИ: Круглова О.А. предложила выдвинуть кандидатуру от родительской 
общественности в комиссию по урегулированию споров между участниками образовательных 
отношений.

На голосование вынесена кандидатура в комиссию по урегулированию споров между 
участниками образовательных отношений Кучеренко Наталью Алексеевну.

Голосовали: «За» -  13 чел., «Против» - 0 чел., «Воздержались» - 0 чел.

ВЫСТУПИЛИ: Токписева О.Н. рассказала о проведении военно-патриотической игры 
«Зарница», предложила организовать команду родителей для участия в игре.



РЕШИЛИ: провести в осенний период военно-патриотическую игру «Зарница», для 
награждения каждому классу приобрести вымпел, для этого привлечь родительские комитеты 
классов. Рассмотреть вопрос о собрании команды родителей для участия в военно- 
патриотической игре «Зарница» на заседании общешкольного родительского комитета.

Голосовали: «За» -  13 чел., «Против» - 0 чел., «Воздержались» - 0 чел.

ВЫСТУПИЛИ: Токписева О.Н. рассказала об организации питания обучающихся в 
2024-2025 учебном году, режиме работы школы на 2024-2025 учебный год и программе 
дополнительного образования на 2024-2025 учебный год.

РЕШИЛИ: принять организацию питания обучающихся в 2024-2025 учебном году, 
принять режим работы школы на 2024-2025 учебный год и программу дополнительного 
образования на 2024-2025 учебный год.

Голосовали: «За» -  13 чел., «Против» - 0 чел., «Воздержались» - 0 чел.

Председатель УС 

Секретарь УС Й
Терентьева Т.А. 

Бабешко Е.В,


